

COMMUNIQUE DE PRESSE

6 août 2024

ROUTES : RENOUVELLEMENT DE LA COUCHE DE ROULEMENT DE LA CHAUSSÉE A LUS-LA-CROIX-HAUTE (RD 1075)

Dans la continuité des travaux réalisés sur cet axe ce printemps, le Département de la Drôme va poursuivre le renouvellement de la couche de roulement sur la RD 1075 en septembre. Après la section entre le col de la Croix haute et la gare de Lus-la-Croix-Haute, les travaux porteront cette fois sur la section entre la gare (carrefour RD1075/505) et la limite avec le département des Hautes-Alpes, soit environ 3 km. Le chantier qui consistera à raboter la chaussée existante, réaliser des purges localisées et renouveler la couche de roulement se déroulera du 2 au 18 septembre sous alternat manuel. Le montant de ces travaux, d'un montant total de **2,7M€**, est financé par le Département. Conscient de la gêne occasionnée, le Département de la Drôme remercie les usagers de leur compréhension.